

群 峰

学校教育目標

生気に満ちた姿勢で  
物事にあたり  
互いに励まし高め合う生

令和2年3月23日(月)

## 新しい旅立ちにエール!

3月13日(金)第72回卒業証書授与式を本校体育館を会場に挙行いたしました。例年であれば芽室町教育委員会、上美生地区協議会、山村留学推進協議会、PTAなどからのご来賓と多くの地域の皆様方にご臨席をいただき、盛大に開催するところではありますが、新型コロナウイルス感染拡大防止による臨時休校中のため、在校生も参加しない卒業生、保護者、教職員のみによる、卒業生には少し可哀想な形での式となりました。参加者数ばかりでなく時間も短縮して行うため、式次第も大幅に簡略化し、証書の授与は代表生徒1名のみ、卒業生一人一人のメッセージ、祝辞、記念品送呈、生徒会による別れの集い等々は省略されました。そんな中、例年のように在校生が準備するような大がかりなものにはならないまでも職員によってささやかながらの装飾を会場や教室に施し、心を込めて12名の卒業生を送り出ささせていただきました。式辞の中では「夢をもち続けてほしい。達成しようと思えば夢は、諦めずに強い意志で努力すれば、多くのことは実現できる。皆さんには無限の可能性がある。夢のあるところに道は拓ける。がんばって」と校長よりエールを送りました。

後半、卒業生代表の さん、 さん、 さんから、共に歩んできた仲間たち、在校生、学級担任をはじめ先生方、保護者への感謝の言葉とこれからの決意が述べられました。3年間の思い出がつまった感動的な言葉についつい涙腺が弛むのを止められませんでした。

中学校での最後の学活の後、正面玄関において職員全員で卒業生の巣立ちを見送りました。上美生中学校で学んだことを活かし、『人生』という道をしっかりと歩いていってくれることを期待しています。今回ご臨席はかないませんでしたが、これまで本校の教育活動に特段のご理解とご支援を賜りました上美生地区協議会、上美生小中学校PTA役員をはじめ保護者、地域の皆様に改めて深く感謝とお礼を申し上げます。



## 新型コロナウイルス感染対策

新型コロナウイルス感染拡大防止による臨時休校に突入して25日が経過しました。これは、夏・冬休みといった長期休業の日数に相当します。通常の夏・冬休みであれば事前に計画を立てさせ、指導したうえで休みに入るところでありますし、休み中には部活動があり、学習サポートなどもできますが、この度はそれらができません。生徒たちにとっても大きな試練であり、保護者の皆様にも大変なご苦労かと存じます。先の見通しのない中ではありますが、明けない夜はありません。今しばらくの辛抱でこの難局を乗り越えてゆきましょう。ご家庭での子どもたちのご指導をよろしく願います。何かありましたら、学校までご相談を!

新型コロナウイルス感染拡大防止による臨時休校に突入して25日が経過しました。これは、夏・冬休みといった長期休業の日数に相

# 大変お世話になりました。

～転出にあたってのご挨拶～

今年度をもって本校の勤務を終える職員を紹介します。

竹田 義隆 校長

3年間、お世話になりました。この間、保護者・地域の皆様には温かいご支援をいただきながら学校経営に務め、生徒たちの成長を見守り過ごすことができました。心より感謝申し上げます。また、すばらしい自然環境と素直な生徒たちに恵まれた中で楽しい日々を過ごすことができ、忘れることができません。上美生中学校生徒のさらなる健やかな成長と上美生地域の発展を願っています。

藤原 里絵 教諭

2度目の上美生中学校勤務は、素直でかわいい子どもたちと出会い、6年を終えようとしています。担任として3年前に送り出した卒業生も立派に成長し、この春から大学生や社会人になります。『上美生で出会った子どもたちに感謝！』です。ただ、新型コロナウイルス対策のため、卒業式で歌う予定だった卒業生の「手紙」、在校生の「地球星歌～笑顔のために～」が歌えなかったことは本当に残念です。これからも心に響く合唱を歌ってほしいと思います。そして、保護者の皆様、地域の皆様に転出のご挨拶ができないことを本当に申し訳なく思っています。大変お世話になりました。皆様、お元気で！

三村 政仁 教諭

上美生に赴任し色々なことがありました。2016年1月には、ダーツの旅で上美生が紹介され、3月の卒業式には、サプライズでクリスタル・ケイさんが登場するなど思い出深い経験をさせていただきました。そして、8月には台風10号、2018年8月にはブラックアウト、今回のコロナウィルスにより学校に登校できない日々、今までに経験したことのない卒業式等、目まぐるしくあっという間に6年が過ぎてしまいました。今後の、保護者の皆様のご発展と生徒の皆さんの健やかな成長を心からお祈りしています。本当にありがとうございました。

野村 知未 教諭

5年間本当にお世話になりました。豊かな自然、活発な生徒の皆さん、協力的な保護者の皆様、あたたかい地域の方々に囲まれ、充実した日々を送ることができました。特にPTA活動や地域の行事には、子ども達と一緒に楽しませてもらいました。また、小麦やじゃがいもの収穫作業や搾乳など、ここならではの経験をさせていただきました。今後も“上美生だからできる！”という強みが、子どもたちの成長や地域の発展に繋がるようお祈り申し上げます。今まで、本当にありがとうございました。

■ 1年間、保護者・地域の皆様には多くのご支援ご協力をいただきました。心よりお礼を申し上げます。ありがとうございました。

新年度も職員一同、全力で教育活動を展開してまいります。なお一層のお力添えをお願い申し上げます。



## 4月の行事予定

- 8日(水) 着任式・始業式・入学式
  - 9日(木) 新入生オリエンテーション 職員会議(年度計画)
  - 10日(金) 職員会議(定例)
  - 13日(月) 身体測定
  - 15日(水) 家庭訪問 ～30日
  - 18日(土) 授業参観日・懇談会
  - 19日(日) PTA総会・常任委員会
  - 20日(月) 振替休業
  - 25日(土) 全十勝春季バドミントン大会 団体戦
  - 26日(日) // 個人戦
  - 29日(水) 昭和の日
- ※ウィルス感染対策のため変更等が予想されます。

